

みんなで作った「東郷の火」

— TOKYO2020 in TOGO —

「東京2020 パラリンピック聖火フェスティバル」に合わせて障がいをお持ちの人と町内中学生と東郷高校生が協力してペットボトルツリーを製作しました。

● ペットボトルツリー製作 ●

8月に開催された、障がいをお持ちのアスリートたちのスポーツの祭典・「パラリンピック」は、年齢や性別、障がいの有無にかかわらず、すべての人たちが自分の個性や能力を発揮できる社会、「共生社会」の実現を理念としています。

東郷町では、その理念を表現するため、ペットボトルツリーを製作し、組み立てたペットボトルツリーの空洞部に「東郷の火」の入ったランタンを入れ、点灯させました。



「東郷の火」の採火・「愛知県の聖火」

東郷町においては、町内の障がい者施設において、レンズを使用して太陽の光から「東郷の火」を起こしました。その火は、県内49市町村の火の一つとして集められ、合わせて「愛知県の聖火」となり、パラリンピック開催都市の東京へ届けられました。

VOL.595 2021年10月号 / 毎月1日発行
編集 / 東郷町人事総務課広報広聴係

発行時間：午前8時30分～午後5時15分 発行日：土曜日、日曜日、祝日、年末年始
〒470-0198 愛知県愛知郡東郷町大字春木字羽根穴1番地
☎0561-38-3111 FAX 0561-38-0001 ホームページ https://www.town.aichi-togo.lg.jp/

UD
FONT
ユニバーサルデザイン(UD)の考えに基づいた易やすいデザインの文字を採用しています。

VEGETABLE
INK

LINE 東郷町公式 LINE

東郷町公式 Twitter

東郷町公式 Instagram

Catalog Pocket いつでもどこでも気軽に読める！

10言語対応配信中！

シティプロモーション動画「ちょうど級タウン東郷町」

◀ QRコードを読み取ることで視聴できます。